
Da die Frist für eine Vorberatung des Antrags bei Antragstellung bereits verstrichen war, 

beantragt Ratsherr Kaikowski für die FDP-Ratsfraktion die Überweisung an die zuständigen 

Ausschüsse zwecks Vorberatung. Der Ausschuss für Schule und Sport soll dabei federführend 

sein. 

 


